

NEWSLETTER 05.2023

Liebe Golferinnen und Golfer,

zum Ausklang der Golfsaison und des Jahres möchte ich heute einen kleinen Rückblick geben. Im November 2021 wurde von mir das Amt der Pressewartin übernommen. Zu meinen Aufgaben gehört u. a. die Betreuung und "Fütterung" unserer Facebook-Seite, sowie des Instagram-Accounts. Bei FB gab es damals 162 Abonnenten, nun sind es 255. Auf Instagram wurden von Juli 2017 bis 2021 genau 33 Beiträge gepostet, und wir hatten 424 Follower – also Menschen, Institutionen, die dem GC Munster folgen. Ich habe seit dem 339 Beiträge bearbeitet und ins Netz gestellt, und wir konnten damit nun insgesamt 830 Interessierte gewinnen. Dieses Medium ist heutzutage enorm wichtig, um kostenlos Werbung zu machen und somit unsere Mitgliederzahlen konstant zu halten, aber auch Greenfee-Spieler für unsere Anlage zu gewinnen.

In diesem nun 9. Newsletter findet ihr noch die letzten Turniere des Jahres 2023.

Viel Spaß beim Lesen und mit sportlichem Gruß Regina Marquardt





Platzreife erworben

Am 21.09.2023 war es so weit! 13 Teilnehmer*innen schlossen erfolgreich den zweiten Platzreifekurs ab. Ich konnte mich bei der Zertifikatsübergabe davon überzeugen, dass es allen, den Schülern sowie den Ausbildern, viel Spaß gemacht hat. Wir wünschen allen Neumitgliedern immer ein gutes Spiel. Ein besonderer Dank geht an die immer sehr engagierten Trainer*innen. In diesem Jahr haben insgesamt 29 Golfinteressierte die Platzreifeprüfung bestanden. Davon können wir 21 Neumitglieder begrüßen.













Senior-Captain-Cup



Bei guter Beteiligung wurde am 27.09.2023 der Senior-Captain-Cup ausgespielt. Damen und Herren wurden getrennt gewertet. Den ersten Platz bei den Herren belegte Heinrich Kraken (70/90) – als Netto wie auch Bruttosieger. Bei den Damen Ilse Meinshausen (72/101). Nach der Siegerehrung gab es ein gemeinsames Essen bei den Senioren*innen.



Turnier der Champions 2023

Alle Spieler*innen, die im Laufe der Saison ein Einzelspiel gewonnen hatten, qualifizierten sich automatisch für die Teilnahme an diesem Turnier. Für den 08.10.2023 meldeten sich 36 Teilnehmer*innen an. Gespielt wurde in 4-er Flights (Maximum-Score). Den 1. Platz erspielte sich Lars Schombera (65/102), 2. wurde Ilka Echterbeck (69/97), der 3. Platz ging an Jürgen Stange (70/89). Die Brutto-Siegerin wurde Juliane Fischer (85/85). Die Erstplatzierten gewannen Greenfee-Ermäßigungen bei anderen Golfclubs.





Annäherung vom Baumstamm ©





Ryder-Cup in Munster

Die Austragung eines "Ryder-Cups" wurde von Klaus Krylow initiiert und unter Beteiligung von Jens Bruhn ausgearbeitet. Danach sollte dieses Turnier nach Vorbild des internationalen "Ryder-Cups" erfolgen und begann am Samstag, dem 14.10.23, ab 09:00 Uhr, mit der Begrüßung durch Klaus Krylow. Die 36 Teilnehmer waren im Vorwege nach Handicap auf die beiden Teams "Europa" und "Amerika" verteilt worden. Unmittelbar vor Spielbeginn verkündeten die Team-Captains Klaus Krylow (Europa) und Jens Bruhn (Amerika) welche Spieler in welchen Paarungen beim Lochspiel gegeneinander antreten mussten. Zunächst wurden die ersten neun Löcher in der Spielform "Bestball" gespielt.

Nach Auswertung der Ergebnisse führte "Europa" danach mit 6:3!

Bei einer kurzen Pause mit Kaffee und Brötchen verlasen die Team-Captains dann die Paarungen für die zweiten neun Löcher, die in der Spielform "Klassischer Vierer" erfolgte. Hier gewann ebenfalls "Europa" mit 5,5 : 3,5. Somit war der Spielstand vor der letzten Runde 11,5 : 6,5, was mit großem Jubel bei Team Europa, bei erneuter Stärkung mit Kaffee und Brötchen, gefeiert wurde. Die nun noch ausstehende dritte Runde wurde im "Einzel" ermittelt und endete ausgeglichen mit 9 : 9. In der Gesamtwertung bedeutete das den Sieg für "Europa" mit 20,5 : 15,5!

Nach einem leckeren Essen verkündete Team-Captain Klaus Krylow unter lautem Jubel den Sieg des Teams Europa. Team-Captain für Amerika, Jens Bruhn, beglückwünschte die Sieger,



verwies dabei in komödiantischer Weise auf die für seine Mannschaft doch recht schwierigen Umstände. So habe allein die recht lange Anreise per Flugzeug bei vielen Golfern für einen spürbaren Jetlag gesorgt und das Ergebnis damit negativ beeinflusst!

Unter viel Gelächter und fröhlicher Stimmung ging dieser Tag dann mit der Feststellung zu Ende, dass dieses Format sehr viel Spaß gemacht hatte und unbedingt wiederholt werden muss. Dann, natürlich in Amerika!

Volker Röhrs



Tolle Ehrung für unsere AK30-Mannschaft

In einem festlichen Rahmen fand bei der Stadt Munster u. a. eine Ehrung der AK-30-Mannschaft des Golfclubs Munster statt.

Alle Mitglieder erhielten die abgebildete Urkunde.

Wir wünschen allen Mannschaftsmitgliedern weiterhin ein erfolgreiches Spiel.







Neue Magie Besseres Handicap Kein Sachen der Bälle Neue Geganken Neue Gelegenheiten. Neue Träume Neue Abenteuer Tolle Golfplätze Neue Lichtblicke Neve Hoffnung Neve Chancen Never Anfang Neve Wege Erfolgreiche Spiele Nette Flight-Partner Viel Sonnenschein Frohes Neues Jahr! Temperaturen